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люди дела

Я уверенно могу сказать людям: 
«Вас ждет депутат»
Отчет депутата городской Думы по 11-му избирательному округу Сергея Ильина

С начала этого года мы продолжили усилия по 
налаживанию комфортной среды проживания на 
территории округа, в котором находятся 23 много-
квартирных дома, значительная частная застрой-
ка, а также целый ряд важнейших социальных уч-
реждений, таких как:  детские сады «Рябинушка» 
и «Золушка», центр дополнительного детского 
образования «Радуга», станция юных техников, 
техникум машиностроения и металлообработки, 
детская библиотека, родильный дом №1. Одной 
из главных задач было и остается активное вза-
имодействие с управляющими компаниями – ООО 
«ЖЭК 1, 2, 3» (В. Ивахненко) и ООО УК «Жил-
строй» (Е. Калитвянская), а также с ТСЖ 11-ти 
многоквартирных домов. Хочется отметить, что на 
сегодняшний день достигнуто взаимопонимание в 
решении основных проблем округа. Управляющие 
компании активно сотрудничают с нами и прини-
мают участие не только в мероприятиях, касаю-

щихся благоустройства придомовых территорий, 
но и в целом в общественной жизни округа. 

Сложились хорошие партнерские отношения с 
детскими и социальными учреждениями: с нашей 
стороны  – различная помощь и поддержка, со сто-
роны наших подшефных – участие в общественной 
жизни округа и города, акциях, мероприятиях. Хо-
рошие результаты показала практика заседаний 
Совета общественности округа, на котором об-
суждается широкий круг вопросов заинтересован-
ными и авторитетными людьми, происходит обмен 
опытом, намечаются пути решения проблем.

Для успешной работы очень важно создать 
здоровые отношения с предпринимателями, про-
живающими или ведущими бизнес на территории 
округа. А таких у нас около тридцати. Многие из 
них стали нашими постоянными партнерами, ока-
зывают регулярную спонсорскую помощь детям и 
ветеранам.

лучными семьями, а также лицами, 
склонными к наркомании и алкого-
лизму или ранее судимыми. Эффек-
тивность работы совета и участко-
вого – это спокойствие на наших 
улицах, в подъездах и в семьях в 
том числе. Конечно, успокаиваться 
рано: семь наших подростков со-
стоят на учете в инспекции по делам 
несовершеннолетних, а это значит, 
что надо работать с ними более за-
интересованно. Кроме привычных 
форм работы – регулярных рейдов 
и посещений на дому, бесед в об-
щественной приемной с участием 
актива микрорайона – необходимо 
искать новые формы для вовлече-
ния подростков в позитивную сферу 
жизни.

Проверенное средство в этом 
плане – совместные общественно 
полезные дела, субботники, спор-

Юлия Валуева, спортинстуктор:
– Мы стараемся вовлекать в спортивную орбиту все возрасты без 

ограничений. Дети отзывчиво откликаются на любые соревнования, дух 
соперничества – особенно у мальчишек – очень высокий. Любая награда 
мотивирует. Понимая подростковую психологию, наш депутат никогда 
не отказывает в помощи, всегда выделяет призы, подарки, помогает в 
покупке спортинвентаря. И, конечно, решает вопросы с транспортом. 
Трудных подростков мы привлекаем к сдаче норм ГТО, тренировкам по 
атлетизму. Для взрослых устраиваем состязания потяжелее – перетяги-
вание каната, упражнения с гирями. Пока в округе нет многофункцио-
нальных спортивных площадок, мы проводим соревнования на базе ма-
шиностроительного техникума (атлетизм, настольный теннис, игровые 
турниры). В сентябрьском кроссе наций наш участник занял третье ме-
сто. Кстати, среди бегунов была замечена и помощник депутата. Личный 
пример очень вдохновляет! 

 Анна Броня-Фриц, старшая по дому (Октябрьское шоссе, 5):
– Я приступила к своим общественным обязанностям в один год с 

депутатом С.Н. Ильиным. Дом у нас большой и сложный - семь подъез-
дов, девять этажей. Много пенсионеров, сирот, молодых семей с низ-
ким доходом. Конечно, бывают случаи, когда приходится обращаться 
к депутату как к последней инстанции. Ни разу он не отказал никому 
в помощи, никогда не ограничивал в потребности. Недавно удалось с 
помощью депутата уменьшить бремя коммунальных платежей для од-
ной малоимущей семьи. Люди не всегда осведомлены о своих правах 
и не умеют бороться за них. Очень важно иметь такого пробивного, 
грамотного и, самое главное, отзывчивого «проводника» по кабинетам. 
Сейчас я могу совершенно спокойно и уверенно сказать людям, 
находящимся в сложной ситуации: «Вам назначено на такое-то 
время, идите, вас ждет депутат». Спил сухостоя, ремонт детской 
площадки, ворота для футбольного поля, посадка деревьев – эти 
житейские дела гораздо быстрее решаются, когда подключается наш 
депутат. Не могу не сказать о нашем последнем совместном успехе: в 
результате убедительных писем в соответствующие инстанции (исклю-
чительная заслуга депутата) нам удалось значительно ускорить замену 
старых лифтов в нашем доме, первая замена ожидается уже к концу 
этого года. Мы считаем, что у нашего молодого депутата большой по-
тенциал, надо только дать ему время.

Положительно заряжает и культурно-массовая работа. С на-
чала года проведено семь традиционных праздничных меро-

приятий (новогоднее – еще впереди): День защитника Отечества, 
Международный женский день, Пасха, День Победы, День защиты 
детей, День города, День пожилого человека. Это всегда подарки, 
сладкий стол, концерт. Активисты награждаются билетами на го-
родские концерты.

В последние годы жители все чаще просят депутата помочь в 
посадке зеленых насаждений. В честь детей войны Г.Я. и Н.Ф. Ку-
тыгиных и в честь тружеников тыла А.В. Севаковой и Т.И. Надоша 
были высажены деревья в детсадах «Рябинушка» и «Золушка». 

С какими проблемами 
обращаются  
к депутату

Прием граждан в округе про-
водится в первый вторник каждого 
месяца с 16.00 до 18.00. Дополни-
тельные приемы ведет помощник 
депутата Ольга Николаевна Гунь-
кина по предварительной записи 
ежедневно с 9.00 до 13.00, кроме 
пятницы. 

За десять месяцев на лич-
ный прием к депутату записались  
30 человек по следующим вопро-
сам: потребность в материальной 
помощи от департамента труда 
и социального развития, жилищ-
но-коммунальные проблемы (са-
мая многочисленная часть, более  
20-ти вопросов), социальная защи-
та, льготы, пенсии, вопросы, свя-
занные с благоустройством придо-
мовых территорий.

Все обращения рассмотрены 
своевременно, некоторые оформ-
лены как депутатские запросы, на 
другие даны письменные ответы 
депутата.

В общественной приемной ра-
ботают несколько рабочих групп 
из представителей общественно-
сти. Основной рабочей группой 
является Совет ветеранов из семи 
человек под председательством  
А. Готвянского. Заседания совета, 
на которых в обязательном поряд-
ке присутствуют депутат или его 
помощник, проводятся системати-
чески. В повестке дня – актуальные 
вопросы деятельности ветеранской 
организации. За каждым членом со-
вета закреплены ветераны войны, с 
которыми поддерживается тесная 
связь, поэтому мы всегда в курсе 
всех проблем и потребностей наших 
ветеранов.

Регулярно проводятся чество-
вания пожилых юбиляров с 85-ле-
тием, 90-летием и 95-летием. 
Члены совета ветеранов – первые 
и главные помощники депутата в 
организации любых мероприятий 
округа. Это самые активные жи-
тели микрорайона. Тесная связь 
поддерживается с общественными 
формированиями. На сегодняшний 
день их пять: совет профилакти-
ки правонарушений (10 человек), 
группа здоровья (15 человек), со-
вет общественности (20 человек), 
кружок любителей народной песни 
«Истоки» (12 человек). 

Особого внимания заслуживает 
деятельность совета профилактики 
правонарушений, которую куриру-
ет участковый инспектор Михаил 
Дорджиев. Совет заседает один раз 
в квартал. В его состав входят стар-
шие уполномоченные домов, члены 
совета микрорайона, спортинструк-
тор, сотрудники библиотеки. Сфе-
рой пристального внимания явля-
ются правонарушения подростков и 
индивидуально-профилактическая 
работа с каждым правонаруши-
телем, наблюдение за неблагопо-

тивные соревнования. Активом 
округа проведены два субботника 
– весенний и осенний, собрано не-
сколько десятков мешков листвы 
и мусора. Спорт и здоровый образ 
жизни всегда очень востребованы 
всеми поколениями. Для детей и 
взрослых организованы бесплатные 
круглогодичные группы здоровья 
под руководством спортинструкто-
ра Юлии Валуевой. Каждый месяц 
в округе проходят спортивные со-
ревнования и турниры, спортсмены 
округа также принимают активное 
участие в общегородских соревно-
ваниях (проезд, призы, угощение, 
атрибутика – из личных средств 
депутата). Волейбол, стритбол, 
футбол и мини-футбол, настольный 
теннис, рождественский турнир, 
«Веселые старты», товарищеские 
встречи между округами.

Основная статья  
вложений – дети

500 тысяч рублей, предусмо-
тренных в этом году на обеспе-
чение депутатской деятельно-
сти, распределены следующим 
образом: львиная доля средств 
вложена в установку МАФов и 
всевозможных игровых конструк-
ций и комплексов для детворы на 
улицах Весенняя, 6, 10, Гагари-
на, 1, 7, 10. 

Отремонтированы пешеход-
ные дорожки и внутридворовые 
проезды по улицам Весенняя и 
Гагарина, установлена сплит-си-
стема в медсестринский кабинет 
роддома №1. 

Кроме того, из личных средств 
депутата оказана материальная 
помощь в покупке спортинвентаря 
для СЮТ, по просьбе родителей 
в детском саду «Золушка» отре-
монтирована беседка и многое 
другое. 


